

REINO UNIDO

COMENTARIO GENERAL

Durante el mes de enero debe destacarse en el ámbito político que Mr. Blair irrita a los Brownitas expresando su deseo de continuar como Primer Ministro hasta finales de junio. De esta manera continuaría como primer ministro hasta la finalización de la Cumbre de la Unión Europea que finaliza el 22 de junio. En consonancia con este hecho debe mencionarse que el máximo representante del partido conservador en la oposición, Mr. David Cameron, comentó por primera vez ante la Cámara de los Comunes que el Primer Ministro, Mr. Blair, debería dimitir, mediante la pregunta "¿cuándo va a darse cuenta el Sr. Blair que está todo acabado?", haciendo referencia al escándalo de la venta de títulos nobiliarios, al que comparó con el Watergate que acabó con la renuncia del presidente Nixon. El Sr. Blair contestó que continuaría por motivos de interés nacional.

Además se anunció que a finales de mayo de este año retornarán al Reino Unido casi 3.000 de los 7.200 soldados desplegados en Iraq.

En cuanto a los aspectos económicos, debe señalarse que la inflación se sitúa en su máximo en los últimos 15 años, pero tiende a moderarse. El Índice de Precios al Consumo, se elevó hasta el 3% en diciembre desde el 2,7% en noviembre, alcanzando su mayor valor desde diciembre de 1991 cuando alcanzó el 4,4%. Las partidas más inflacionistas fueron las facturas del gas y la electricidad.

Además, el Banco de Inglaterra aumenta la tasa de interés hasta el 5,25%. Los inversores se vieron sorprendidos por esta subida y esperan una posterior subida el próximo marzo. Se considera que el banco central pretende atraer hacia el Reino Unido los fondos de inversión.

En relación con la República de Irlanda debe destacarse que el Estado gastará 184.000 millones de euros en el Plan de Desarrollo Nacional (NDP), durante los próximos 7 años. De los mismos, 55.000 millones de euros irán destinados a infraestructuras; 50.000 millones de euros serán destinados a medidas de inclusión social, entre las que se incluyen 19.000 millones de euros para implementar la Estrategia Nacional contra la

Incapacidad de 2004, 12.000 millones de euros para la protección infantil y 10.000 millones de euros en servicios para los mayores; 34.000 millones de euros en infraestructura social, con 21.000 millones de euros destinados para la construcción de 60.000 alojamientos sociales; Y 5.000 millones de euros destinados al campo de la salud, entre los cuales destacan 2.500 millones de euros destinados a la inversión hospitalaria y 2.000 millones de euros para los servicios de atención primaria y comunitaria.